



Unsere Autoren Jenni und Bernhard waren am vergangenen Wochenende beim Airport Cross am Flughafen in Weeze. Hier ist ein kurzer Report von Bernhard, der mit seinen Teamkollegen Matthias von der BIKE BRIGADE berichtet:

Am vergangenen Wochenende (25./26.05.2013) fand am **Flughafen Weeze** das erste **Airport Cross** statt. Samstags waren die Biker dran und tags drauf die Läufer.

Da für uns an diesem Wochenende teilweise noch andere Bike-Rennen anstanden sind Bernhard und Mattes dort „nur“ auf dem Bike angetreten. Mit dabei war auch Jenni von unserem Partner **emotion Sportswear**.



Das Event fand das allererste Mal statt und so waren wir uns alle nicht ganz sicher, was uns dort erwarten sollte. Es war nur so viel klar: es geht um den Flughafen und das auf einer Länge von gut 38 km. Da für Bernhard am nächsten Tag noch ein Enduro-Rennen in Belgien anstand ging er das ganze



etwas entspannter an. Mattes war da etwas ambitionierter und wollte die Strecke in 1:30 h bewältigen. Da dieses, wie sich unterwegs rausstellte, doch etwas sehr ambitioniert war, war er mit seiner Zeit von 1:55:11 doch sehr zu frieden. Immerhin ergab dieses einen 61. Gesamtplatz und Platz 18 in der



Altersklasse SEN1. In dieser Klasse war auch Bernhard unterwegs. Mit einer Zeit von 2:06:28 war es Platz 31 (105 gesamt). Jenni kam bei den Damen auf einen guten 8. Platz.

Es war insgesamt eine recht lustige Veranstaltung (es ging auch zweimal über die Kirmes des zeitgleich stattfindenden Flughafenfestes). Und das bei herrlichem Sonnenschein, was angesichts des Wetter an den Tagen vorher und auch nachher schon fast ein kleines Wunder war ☐



Ein bisschen Werbung konnten wir auch machen... das Onlineportal **Sportograf** hat Bernhard mit der Teammütze in die Best-of-Galerie der Veranstaltung aufgenommen...

